

学校便り



力を合わせ

縄瀬小

第2号

令和4年5月2日発

※ 学校、家庭、地域がワンチームで子どもの健全な育成を目指したいという思いを込めてつけました。

### 縄瀬小の宝物 ～元気なあいさつ～

ツバメが飛び交い、木々の新緑が鮮やかな季節になってきました。学校が始まっておよそ1か月がたちましたが、お子さんの様子はいかがですか。「がんばるぞ」と心に決めて始まったものの、ゆるみが出始めるのも連休明けの時期です。学校と家庭で言葉かけと目配りを大切にしていきたいです。

さて、先日PTA総会資料と併せて配付しました学校経営の説明文書に「あいさつ」についての項目がありますが、あいさつに関連してこの1か月の間に特に印象深かったことが2点あります。これは先日、全校集会（リモート）で児童にも話した内容です。

1点目は地区の見守りの方とのあいさつです。「おはようございます」のあいさつをして、横断歩道を渡り終えた後、登校班で振り返って、「ありがとうございました」と見守りの方へお礼をしっかりと伝えることです。また、「行ってらっしゃい」のこぼに「はい」や「行ってきます」と返す声も聞かれました。2点目は、上級生の姿です。縄瀬小では、朝、校舎に入って、事務室や校長室へ一人一人あいさつをして教室へ行くのですが、初めてで戸惑う1年生に優しく言葉をかけたり、実際に手本を示して教えたりする上級生が多く見られることです。どちらも朝からとても心が温くなる光景です。

自分たちの登校の安全のために協力してくださっている見守り隊の方々への感謝の気持ちを表すためにも、縄瀬小のよき伝統として、これからも元気なあいさつを続けてほしいものです。

### 感染症予防対策・規則正しい生活のリズムで

5月の学校生活にスムーズに入れるためにも、ゴールデンウィークでの思い出づくりは楽しみながらも、生活の基盤となる生活のリズムを壊さないために、深夜まで起きていることやゲーム、SNS等の長時間の使用などはしないように、各御家庭で声かけをお願いします。また、「手洗い・うがい・密を避ける」等の感染予防対策は引き続き行うようお願いいたします。

#### ・5月の主な行事・

3日（火）	憲法記念日	20日（金）	心臓検診（1年）
4日（水）	みどりの日	24日（火）	くれよん号来校
5日（木）	こどもの日	25日（水）	耳鼻科健診（1，4年）
9日（月）	あいさつ運動	26日（木）	体力テスト
13日（金）	命の大切さを考える日	30日（月）	交通安全教室
		31日（火）	児童集会

※ 学校の様子は学校のホームページの「学校の様子（過去分）」でも紹介しています。